

## Breves

**El CD Azuqueca, quinto en la tabla.**— Al cierre de esta edición el Club Deportivo Azuqueca se situaba quinto en la clasificación del grupo II de la Primera División Autonómica de fútbol. Los chicos de Alberto Cardenete sumaban 25 puntos, logrados con siete victorias, cuatro empates y dos derrotas. Los rojinegros habían conseguido una importante victoria en el último partido disputado al cierre de la edición, que fue el derbi ante el Sigüenza, en el que vencieron 1-0 en un encuentro muy táctico y poco vistoso.

En categorías inferiores, el Azuqueca encabeza la tabla en la liga provincial juvenil, donde tan sólo ha perdido un partido de los seis disputados hasta la fecha. En la liga regional cadete, el Azuqueca continúa buscando su primera victoria.

**El Olimpiada/Central Óptica en la parte media de la clasificación.**— Al cierre de esta edición de AZUCAHICA, el Olimpiada/Central Óptica Azuqueca permanecía en la parte media de la clasificación de la primera Nacional A de fútbol sala. Era octavo y sumaba 16 puntos, con cuatro victorias, cuatro empates y tres derrotas.

**El Basket Azuqueca se mantiene.**— En baloncesto, el Basket Azuqueca se mantiene en su línea y no se descuelga de la parte media de la tabla. Al cierre de esta edición, los de Sonia Esteban se situaban octavos de la primera división, con doce puntos conseguidos tras cuatro victorias y otras tantas derrotas. En la liga regional junior, el Basket Azuqueca se mantiene tercero de la clasificación, con cuatro partidos ganados y tres perdidos.

Las Escuelas y el Club de atletismo de Azuqueca mostraron un buen nivel

## Un total de 150 corredores participaron en la primera carrera provincial de deporte base

Un total de 150 corredores de categoría alevín, cadete y juvenil participaron en la primera carrera del circuito provincial de deporte base, celebrada en el circuito del parque de La Quebradilla el día 28 de noviembre.

Los chicos y chicas de las Escuelas Deportivas Municipales y del Club de atletismo mostraron un buen nivel y estuvieron entre los primeros en todas las categorías.

En concreto, en alevín femenino, Carla Hatamoto logró un meritorio cuarto puesto, mientras que en masculino, Alejandro Pinto quedó segundo. En cadete masculino, Martín Ortiz fue segundo y en juvenil femenino Noura Mhandou consiguió cruzar en cuarto lugar



Los azudenses dieron lo mejor de sí en la carrera celebrada en La Quebradilla.

la línea de llegada, seguida de Lamiae Taghzout, que fue quinta.

Los mejores resultados se consiguieron en juvenil masculino, categoría en la que cinco corredores se situaron

entre los diez primeros puestos, por lo que se proclamaron primeros por equipos. Jaime Serrano fue segundo; Álvaro Espino, tercero; Rubén Espino, cuarto; Andrés Quirós, octavo; e Ismael Arranz noveno.

Participaron en sendas carreras en Daganzo y Alcalá de Henares

## La Escuela Municipal de Atletismo consiguió buenos resultados en la Comunidad de Madrid

Los atletas de la Escuela Municipal de Atletismo/Club Atletismo Carrascosa Moreno han participado durante este último mes en distintas carreras organizadas en la Comunidad de Madrid, y ambas ocasiones lograron resultados positivos. La primera semana treinta atletas azudenses se desplazaron a Daganzo, donde tomaron parte en la V prueba popular de esta localidad. Si no todos fueron recompensados con trofeos, el balance global de la expedición fue bueno, ya que entraron todos entre los diez primeros clasificados de sus respectivas categorías.

Los corredores que consiguieron galardón en Daganzo fueron Noura Mhandou (3ª en categoría juvenil femenina), Alejandro Pinto (2º en infantil masculino), Alberto Pinto (2º en alevín masculino), Alicia Robledo (2ª en benjamín femenina) y, finalmente Alvaro y Rubén Espino, que fueron primero y segundo, respectivamente, en la categoría cadete masculina.



Los atletas azudenses, tras la prueba disputada en Daganzo.

Tras esta prueba llegó, el 14 de noviembre, la V Carrera Popular "Día Mundial sin Alcohol", en Alcalá de Henares.

Allí lo más destacado de la participación azudense fue la tercera posición de Alejandro Pinto en la categoría benjamín/alevín masculino, así como la tercera y cuarta de Noura Mhandou y

Lamiae Taghzout, respectivamente, en la categoría infantil/cadete femenina.

A falta de 150 metros para alcanzar la meta, y por un fallo de la organización, estas dos últimas atletas fueron conducidas por un itinerario equivocado, privándoseles así de subir al segundo y tercer lugar del podium.